

M. Duval a remercié vivement tous ceux qui avaient pris part à l'organisation de cette fête, ou qui s'étaient rendus auprès de lui en cette circonstance. Plusieurs cadeaux lui ont été envoyés par ses confrères du diocèse, du diocèse des Trois-Rivières, et des États-Unis.

Nous souhaitons au Rév. M. Duval de célébrer ses noces d'or.

— Le 30 janvier, Sa Grandeur Mgr Blais s'est rendu au Séminaire, pour assister à un service anniversaire, que le Séminaire a célébré, pour le repos de l'âme de son directeur de l'an dernier, feu M. Jos. Roy. Y assistaient, toute la communauté où le souvenir de M. Roy reste vivace, les Rév. MM. Pérusse, Cyp. Gagné, L.-A. Lamontagne, D. LeBel, Ludger Rioux, F.-X. Ross, le vénérable père de M. Roy et plusieurs personnes de la ville. C'est M. le Supérieur qui a chanté la messe. Monseigneur était accompagné au trône des Rév. J.-B.-A. Bélanger et L. Rioux. *C'est une sainte et salutaire pensée de prier pour les morts*, dit l'Écriture, et l'Église ne détermine pas le temps où l'on peut cesser de prier pour un défunt. Aussi nous ne l'oublierons pas. Mais il est à croire que la vie sainte de M. Roy lui a déjà ouvert les portes du ciel depuis longtemps, et que, après avoir été dévoué au Séminaire pendant sa vie, il en est maintenant là-haut, un protecteur puissant auprès de Dieu.

— Le 21 janvier, à Si-Pierre de Malbaie, Dlle Anna Victoria Boucher, âgée de 27 ans abjurait l'hérésie anglicane dans l'Église de la paroisse, et recevait le baptême sous condition. Les parrain et marraine ont été M. Auguste Painchaud, commis-voyageur de Montréal et Madame G. Prével de St-Georges de Malbaie. C'est le Rév. M. Sirois, curé de St-Pierre de Malbaie, qui a reçu son